



**Reklamereglement, Ergänzung – Zwischenbericht Stadtrat zur Motion Nr. 2005/46 von Elisabeth Augstburger und Claudio Wyss namens der SVP/CVP/EVP- Fraktion**

**Kurzinformation**

An der Sitzung des Einwohnerrates vom 28. Sept. 2005 wurde die vorliegende Motion mit folgendem Wortlaut an den Stadtrat überwiesen:

Gemäss Reklamereglement können Liestaler Vereine oder Organisationen, die auswärts eine Veranstaltung durchführen (z. B. Turnverein Liestal), an Plakatanschlagstellen und an Kultursäulen dafür werben, jedoch nicht an den anderen gewohnten Stellen. Wir sind der Meinung, dass diese einheimischen Veranstalter die gleichen vielfältigeren Reklamemöglichkeiten für solche Anlässe haben sollten, wie diejenigen, die den Anlass in Liestal selber durchführen.

§ 5 im Reklamereglement sollte deshalb durch den Buchstaben c. ergänzt werden.

§ 5 Eigenreklamen und Anschriften

1 Eigenreklamen sind Reklamen,

a. deren Standort mit dem beworbenen Gut in örtlichem Zusammenhang steht,  
oder

b. die im Falle von Veranstaltungen für solche auf dem Gemeindegebiet werben,  
oder

c. *die im Falle von Veranstaltungen von ortsansässigen Vereinen oder Organisationen stammen.*

Wir beauftragen den Stadtrat, dem Einwohnerrat eine entsprechende Vorlage zu unterbreiten, damit die notwendige Ergänzung im § 5 vorgenommen werden kann.

**Zwischenbericht Stadtrat:**

Mit der Vorlage Nr. 2005/46a vom 21. März 2006 erfolgte ein erster Zwischenbericht des Stadtrates.

Mit der Vorlage Nr. 2005/46b unterbreitete der Stadtrat dem Einwohnerrat die Teilrevision des Reklamereglements, in welcher die vorliegende Motion vollumfänglich berücksichtigt wurde.

Am 21. Jan. 2009 überwies der Einwohnerrat die Vorlage Nr. 2005/46b an die GOR.

Am 23. Sept. 2009 hat der Einwohnerrat gemäss GOR-Antrag die Vorlage einstimmig an den Stadtrat zurückgewiesen, wobei die GOR-Anliegen bei der Erarbeitung einer neuen Vorlage zu berücksichtigen sind.

Die Erarbeitung einer neuen Vorlage unter Berücksichtigung der GOR-Anliegen bedarf eines grösseren Aufwandes und war bisher mangels personeller Ressourcen nicht möglich.

Aufgrund der personellen Aufstockung im Stadtbauamt per August 2011 wird dieses Geschäft nun an die Hand genommen und eine neue Vorlage (Reglementsentwurf) dem Einwohnerrat in der ersten Hälfte 2012 vorgelegt.

**Antrag**

Der Einwohnerrat nimmt Kenntnis vom stadträtlichen Zwischenbericht.

Liestal, 16.08.2011

Für den Stadtrat Liestal

Die Stadtpräsidentin

Regula Gysin

Der Stadtverwalter

Benedikt Minzer